



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

**Mensajes Excelentísimos de La Virgen María**

---

**Mayo 2005**

Sitio [www.tenfe.org](http://www.tenfe.org)

**3 de mayo de 2005.**

Soy tu Madre del Cielo con Dios Padre que viene a saludarte y te dice:

Los crueles agujeros del tiempo marcan los hechos de Guerra en la tierra. Ya nada es igual a antaño, cuando los hombres peleaban cuerpo a cuerpo en bien de su tierra, por su familia. Ahora sólo unos cuantos pelean el oro negro, son intereses que quitan la vida a montones sin ningún aliciente de mejor porvenir. Cruels mandatarios más no les basta con robar al pobre, sino, asesinan por ello. No saben el castigo que Dios les tiene preparado con el fuste o látigo de cordura, se vienen aniquilando desde abajo, cuidando de no llegar arriba, mas ya pronto verán en la esquina que vienen comandos a atrapar con sus cardos la rapiña.

Ya marcha Israel a la lucha. Hija mía cuan cruel llega el hombre a mutarse al no existir la compasión en él, el dolor en su alma, no lo siente es frío como el mármol.

Torrentes de fuego caerán por los lados arrancando esa frialdad en los hombres, mis hijos que se han tornado negros cual hollín. Cruenta humanidad que hiere al caminar rostros insulsos, mentes en blanco viendo el objetivo para matarlo.

Máquinas andantes entregan su alma dura, los infantes van cantando su final anunciando dan su espera al final de la hoguera.

Es uno quien los lanza a su final, es el mago, es el chacal, es quien quiere cada vez más.

La guerra es la hoguera de quien cae abrazado de metal, y son niños quienes marchan sin espera, entregándose engañados con el falso Argumento a morir.

Son crueles quienes mandan sus hermanos a la muerte sin dejar que aún lleguen a su objetivo alcanzar, alcanzados por las balas de sus mismos hermanos, que con crueles estrategias defienden su andar por tierras ajenas.

Con estas palabras te explico que no hay en la tierra ya nada que marque comparsa.

Estruendos serán mis palabras que marchan calladas y alcancen el terraplén de la nada.

Será solo una lamentación la que se oirá sobre el nido del alacrán.

Hijita, ya mi Padre a dicho lo que se acerca y debo marcharme también.

Soy Jesús quien te habla.

**7 de mayo de 2005.**

Soy tu maestro Jesús de Nazareth, buenos días hijita.

Comienza mi caminar por montañas y valles recorriendo nuevas sendas del mal y jalando a quien por ventura me escucha.

Es trabajoso penar para mis ángeles seguir mis pasos y siendo testigos de tan inhumanos castigos dados por los mismos hombres a sus hermanos y veo los pastizales, y a mis hermanos dentro de ellos trabajando con machete muy cansados, sin alimentos y con el sol inclemente, sobre sus cabezas y los capataces recorriendo los lugares a caballo o en carros frescos como lechugas y mis hijitos buenos como chimeneas. El hollín, los cubre completos y muchos de ellos piensan en que comerán al día siguiente sus hijitos. Y el jornal no alcanza para el frijol, ni tortillas y se conforman con el chile y tochones si bien les va.

Ah, mis hijitos, consuelo he de llevar a tan inhumana forma de trato de sus patrones.

El trabajo del campo es duro, mas si fuere bien pagado y con un horario más descansado, mis hijitos no sufrirían tanto, ellos beben vino para olvidar su miseria mas el vino los lleva a otras desviaciones del vicio y se convierte en un círculo que lleva a la muerte. Oh, Dios Padre mío, termina ya con los injustas labores de mis hijos y pon un correctivo a los hacendados para que aumenten salarios y den un mejor trato a ellos. Te lo pido por la sangre que derramé en la cruz. Que terminen ya los abusos Señor y Dios mío.

Te ama en el Señor      Jesús.

**8 de mayo de 2005.**

Jesús es quien te dicta.

Las intensas bolas de fuego caen sobre sus cabezas mas sin embargo, no hacen daño al pueblo de Dios, que congregado en oración las recibe.

No he podido traer la cordura a seres nefastos para el mundo y siguen plantando destrozos en la mar. Ya viene el día de la lluvia de fuego que intensificará las labores de auxilio y no se darán a basto, será en el 2008, cuando comenzarán a calmarse las aguas y volverán a su cause los ríos y las montañas dejen de rugir, con lo que los hijos de Dios sabrán que la tierra sigue en pie fiel a los designios de mi Padre, al ser la morada anterior a la gloria o al infierno según lo prefieran.

Los dinteles de la aurora comienzan su retorno al traer con los cantos de las aves un nuevo amanecer en el señor.

Te decía que después de la tormenta viene la calma, mas prepararse, deben a la llegada del infortunio. Serán fuertes, estarán alertas y unidos.

Cuando los seres entrelazan sus manos, se abre una luz hacia el cielo que fortalece al espíritu.

Unión quiere el Señor. Unión de credos en uno solo con la palabra del Padre como base.

Todos, ni uno solo se pierden, todos están llamados a ser Santos a la salvación.

Dios con la Misericordia Divina ofrece los caminos de salvación y de esperanza de un nuevo amanecer con el Señor y así vivir en la eternidad como hijos predilectos del Padre Sumo bien, Sumo amor.

**9 de mayo de 2005.**

Te dictaré una bonita parábola. Soy tu Señor Jesús.

La vida en el campo no es muy diferente a la ciudad, por lo que ahora te voy a contar:

Estos eran tres hermanos que nacieron trillizos, que vinieron a nacer dentro de un negro corral pues de lodo se encontraba llena mamá.

Por la muy de madrugada Señor gallo levantaba con su canto a mamá puerca y solícita como dispuesta, comenzaba a amamantar. De los tres, una era blanquita y se levantaba tempranito y alcanzaba leche entera, muy caliente y era mucha para ella. Le seguía el manchadito que feliz se levantaba pues su hermana había dejado abierta la entrada y atrapaba el chasquidito que mamá cerda aventaba. Se agarraba de la tetilla y comenzaba a alimentarse. Tenía mucha variación, pues como comía solito tomaba de un lado y se cambiaba a cada rato y quedaba barrigón. La tercera era negrita y muy flojita, como ven, se venía levantando despuecito de las seis, Señor sol ya había salido, papá gallo correteaba a las señoras gallinas y los pollitos correteaban en la cocina.

Perezosa se paraba, ponía una pata en pie y se llevaba un buen rato en parar las otras tres, ya para entonces mamá puerca se iba a hacer sus labores que con el pasar del día debía de traer chotes. La cerdita era flaquita, pues no alcanzaba leche de mamita, y se sentía solita pues sus hermanitos correteaban con mucha energía.

Al cielo volteó un día y aclamando expresó, ¿Porqué hacen tan largo el día? Tengo hambre y mi mamá llegará ya tardecita, con comida y dulce pan, y bufando se tiró entre el lodo y cochinillas.

Por la tarde regresó mamá cerda con su porción, pero la linda cerdita ya tarde se levantó, sus hermanos comenzaron a comer desde antes y solo las sobras dejaron del chote.

La negrita muy contenta comenzaba a masticar pajillas que dejaban sin sabor y sequedad. Mamá cerda, un buen día explicó a ella:

Ven chiquita, debo hablar y decirte que este día por dormirte no saliste a jugar y te pierdes la espesa leche que tus hermanos degustan, mas te digo todo esto porque has pedido a los cielos que se acorten los días y comienza la noche a llegar y a papá Dios me lo he encontrado por el caminito, y me a anticipado que se hará de noche, no se hará de día nunca más. Entonces chiquita, te digo tu dormida quedarás, la mata de chote sin sol se secará, tus hermanos entonces tendrán que comer más y para cuando te hayas levantado, no quedará ya pan ni lechita, ni mi tetilla y no podrás alimentar. Te irás adelgazando y cojita quedarás, no podrás ya levantarte y una noche de esas tiesita te sentirás y ya no podrás mover ni una pata al pastizal y tus ojitos se cerrarán y podrás dormirte por todita la eternidad.

Perezosa, pensativa quedó y tempranito al otro día le ganó al señor sol y su pata levantó cuando el gallito cantó, que sorpresa se ha llevado al encontrar tanta leche colgando de las jarras, ya muy llenas en las tetas de mamá, se ha llenado su pancita y a correteado todo el día y con ella sus hermanos con gran algarabía. Ya por la tardecita su mamita regresó con los chotes muy grandotes y jugosos masticó, ya cuando el sol se ocultaba se acercó a su corral y muy enternecida le plantó un besito a su mamá, linda mamita, espetó cuanta razón tenías, he encontrado el banquete que me perdía todos los días.

Y así siguió aquella cerdita muy feliz por esos días y gordita ya quedó por su Gran transmutación.

**11 de mayo de 2005.**

Soy la Madre del Divino Cielo quien te llama para decirte cuantas esperanzas surgen con lo ya dicho. Los misterios del Padre Dios son extensos y difíciles de comprender por ustedes, mis pequeños hijitos.

Si se quieren explicar la existencia, solo den un paso al amor de Dios, no es cuestión mágica, mis hijos, es bondad y verdad.

Tomen la bandera del amor por delante y estarán en la gracia del Padre. Soy María quien amor derrochó por la tierra mas mi estancia en ella no me hacía comprender los misterios de la Ciencia y el tiempo en las Estrellas. A cambio yo vivía con cordura y calidez y el rey de las Alturas me dio su gracia y su poder de acabar con la mentira, la maldad y el deshonor y regar como manantial la verdad y el amor.

**14 de mayo de 2005.**

Soy Tu Señor Jesús: El día de hoy y siempre de los siempre me sirves hijita, que ya requiero de dictar lo que sigue.

La turba se enardecía y mis apóstoles se preguntaban ¿Cómo ha de hacer el maestro para librarse de Pilatos? Yo solicitaba en espíritu a mi Padre que termine cuando halla que terminar, dale a este hombre sabiduría Padre para que me juzgue según su conciencia.

Y así fue, él se lavó las manos en mi presencia y con una mirada de fastidio por no escuchar respuestas a sus preguntas dijo:

Tú lo has querido y acotó, -Debo decir que este hombre ningún mal ha hecho a mis ojos, mas cuanto de lo que lo acusan caiga sobre sus conciencias yo, me lavo las manos.

Di gracias al Padre querido por darme en ese momento un consuelo al saber que era escuchado. Mi corazón latió tan fuerte que mis piernas flaquearon y un centurión me detuvo de no caer. Ahora comenzaba el ardid a tomar fuerza.

Este pasaje Gú necesitaba hacerte mención. Pues, necesito que mis hermanos todos no se laven las manos y abandonen al desvalido, requiero de que sean compasivos con el necesitado y ayuden en cuanto esté en sus manos.

Pilatos mucho le rogó su mujer me dejará ir. Mas Él como gobernante dio gusto a su pueblo enardecido por la sed de sangre, muerte.

Yo se los dije a mis amadísimos seguidores. Hoy me verán irme y llorarán y dirán porqué no lo salvamos mas yo os digo no se lamentarán más pues regresaré en espíritu y mi alma se levantará y os regocijareis conmigo.

Así fue como avisé de mi regreso del cielo a dar testimonio de Fe para la eternidad. Así Dios Padre mandó su soplo Divino a la comunidad congregada en Jerusalén para la fiesta de Pentecostés y mis amadísimos apóstoles sintieron al Espíritu Divino dentro suyo, imitaron a Jesús en sus hechos, palabras y obras. Y quedó por siempre testimonio de Jesús crucificado, renovándose día a día el testimonio en hombres y mujeres profetizas que recibían a Dios por el bautismo y así pasaron los siglos y milenios y ahora Dios mismo renueva su Fe a los hijos de la Tierra pues el paso de su hijo por la tierra no será borrado por toda la eternidad y llegarán las lenguas de fuego a posarse por décadas a los hombres de corazón puro y sentirán necesidad de llevar la palabra consigo y dar fe de los acontecimientos renovados por el Espíritu Santo a los creyentes.

**6:30 p. m.**

Soy la Siempre Virgen María y traigo dulces frutos para ustedes:

Debo decirte que el vivir en el mundo acarrea diversas contrariedades y con la oración huyen y regresa la paz.

Hija, las Gracias Divinas de Dios les son entregadas a través del Espíritu Santo mediante dones preciosos, así se ha venido haciendo desde antiguos tiempos.

Pronto será que la luna brillará en rojo carmesí y anunciará lo que ha de venir, grandes truenos, y centellas sellarán el clima que por un tiempo reinará y todo esto ha de pasar debido a su frialdad.

No oran hijitos de mi corazón, viven sus vidas cual trueno y aprisa, irrumpen el sueño de dulces criaturas, los bañan, los duermen y el día ya transcurre cuando apenas ya amanece y comienza la carrera de nueva cuenta.

Hijitos tómense un tiempo para orar, para pedir y agradecer al Padre Dios por quién viven.

Salpican los hielos en las banquetas y muchos espejos caen a los suelos al golpe de piedra. Cubetas han de llenar con hielos que del cielo caerán.

Son los fenómenos del cielo cuando se llenan los silos de pecados. Entonces caen riendas que azotan, jalan, patean y llevan.

Atentos han de estar con sus plegarias, pararán duros castigos que envía el primero y único de los reinos. El Rey en su alcoba a de reinar, su justicia ha de llegar. Caen justos por pecadores mas el castigo busca en los rincones y apareja a los ladrones.

**15 de mayo de 2005.**

Soy María Reina del Mundo, de los mundos, del Universo. Amada por sus hijos de la tierra a quien abrigo con mi manto.

El sol astro los ilumina durante el día; mas la luna ha de brillar por el día en corto tiempo, en que el día pierda su luz. Es el meteoro que ya se acerca, es una verdad verdadera, cierta. Que no ha de cambiar. Eclipse total de sol. Así será, podrán observarlo en los tres días de tinieblas.

Mas los hijos de Dios, no han de temer, su Padre Bendito los hará recoger el fruto del árbol que no ha de faltar, traerán a su casa hojuelas y harán pan. El Dios de los cielos les pide su entrega. Jesús ya llega a escoger de entre la siembra.

Benditos los hijos que son como higuera que dan dulces frutos, serán como estrellas, darán mucha luz que en la oscuridad iluminará a los hijos del mundo que se acerquen al pan.

Hijita, envío bendiciones a mis hijos consentidos que van a rezar a la iglesia.

**16 de mayo de 2005.**

Buenos días soy tu Señor Jesús de Nazareth que está aquí con la buena intención de dictarte.

1º. Deseo que un gran número de fieles cristianos se comprometan a hacer una cuadrilla de guardianes del Orden Salvífica de los Últimos Tiempos, específicamente antes, durante y después de los tres días.

Estarán destinados a llevar esperanza por un tiempo mejor antes del Juicio Final. Irán tras las cabezas de familia y estos a su vez harán seguimiento de evangelización y comunicado de los trabajos que llevas a cabo, Gú de los escritos.

2º. Necesitaré que aquellos días vayan marcando las casas recién evangelizadas o cuyos moradores sean convertidos y cuyo arrepentimiento de sus faltas los lleven a reconciliarse con Dios mi Señor Padre. Esto lo harán cubriendo de blanco el Portal de la entrada con la señal de la cruz inclinada la cual indica la disposición de los habitantes a cargar su cruz y seguirme.

En esos tiempos no se encontrarán cosas y tal vez con un pedazo de piedra caliza lo dibujen. Será como sea.

3º. Seguirán las instrucciones que dio María Virgen para los tres días de tinieblas.

Y no temerán por lo que ha de llegar pues yo sus espaldas he de cuidar y ustedes con los rezos se harán más fuertes.

Piedra Encendida caerá hileras así como chimeneas se encenderán, traerán desconsuelo a los hijos del mundo mas a los fieles cristianos gusto dará pues se acercan los tiempos del Juicio Final.

Levanten sus cruces y comiencen sus pasos a seguirme, ayuda al hermano que cae al rendirse, levantándolo en vilo pues su paso andará con gozo y con júbilo que Dios ha de reinar.

Por ahora sigan mis pasos dentro del camino de la virtud, sean persistentes con quienes se resistan a la verdad, quiten los velos que cubren su vista divina con el velo de la mentira y de la duda. Entréguese al Padre es fácil, no duele.

Así será lo que tiene que suceder por estos tiempos que han de correr

Te ama en el Señor.

Jesús.

**17 de mayo de 2005.**

Soy María Virgen y Madre

Tierna criatura con la aurora elevarás una dulce jaculatoria que ahora te voy a dictar.

Buenos días, Señora aurora, prepararme he de pedirte para celebrar al hijo del Padre que llega, con la alegría he de recibirle.

Amar no es difícil, si estás en el camino del Señor, hija, soy Jesús de Nazareth.

Ama sin medida, no te fijes en nada solo ama con todo tu ser. Los amo y los he amado siempre y a los que me hacen daño más, pues ellos no conocen la misericordia de Dios.

**22 de mayo de 2005.**

Soy Jesús de Nazareth, hijo de María Virgen y Santa.

Me he ocupado con penetrar en el corazón de tantos hermanos que lejos todavía están.

En el curso de las vidas son muy pocos lo que ven claro y solitos se encaminan a la senda que los llevará sin tardanza a los brazos de Dios Padre. Encaminarlos debo por la senda del bien y ya entrados en ella, ya probando la virtud es difícil que la olviden y vuelvan sus pasos atrás.

Llevo gran territorio recorrido y tengo encomiendas muy duras, mas cuando venzo la coraza es pan dulce del Señor.

Como los amo a todos con tanto amor que me ilumina tanto que me difumino en la luz del Espíritu Santo.

Dura lucha espiritual llevan a cabo, mas la ayuda de los ángeles pronto habrán de lograr derrotar al enemigo.

Hijita: En ocasiones no has de dar gusto a la turba, contenta deberás estar de dar gusto al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo. En su Trino Espiritual y a María Reina Virgen y Madre que por los demás no has de saber. Si te dicen, que te digan, tú encomiéndate a Dios que con toda su fuerza nadie habrá de existir que quisiera derrotarte.

Siempre piensa la respuesta que habrás de dedicar a quien con ligereza te pregunte por molestar.

Yo te sigo en el camino y me he podido dar cuenta como lanzan los hermanos preguntas que dan vuelta.

Mas con la Gloria del Padre tu has sabido demostrar que es Dios quien te habita y no el satírico mal.

**22 de mayo de 2005.**

Soy tu Santa Madre de los Cielos, María Virgen del Señor Dios, quien te escribe y te dicta lo siguiente:

Tendrán paz, su conciencia descansará en la Senda Divina de donde renace la Aurora, Sujeten sus armaduras y cíñanlas a su cuerpo que repelarán los acechos de quien madrugar te quiere.

Rompan los vicios que las atan para desplegar las alas y echar a volar sin paredes.

Si quieres ser más espiritual en cuerpo y alma, deberás Sentir el amor de Cristo en ti.

Hijita: mi Hijo Jesús de Nazareth espera con su pronto paso a que lo llamen para compartir su sabiduría en Dios a través del Espíritu Santo para ustedes.

Llama a mi Hijito siempre y te transformarás en mariposa.

Algo de lo que el mal, Hijo de mi Padre no puede soportar es efectivamente el Ángelus recítalo de vez en vez y el huirá lejos.

23 de mayo de 2005.

Buenos días antena de Dios, soy la Santísima Madre de Jesús y vengo a Dictarte un hermoso poema que deberán llamar la aurora:

Apresura tus cortos pasos  
hacia el sol al horizonte  
que dicha llega a traer  
durante el día, durante la noche  
acaso yo me perdiera de su  
primer rayo de sol  
cien velos caen encima que  
me apartan de mi lord  
cantad amigo que llega  
la aurora a rastrear a todos  
los hijos del mundo que  
contentos despertaron pues  
cien glorias irán diciendo  
de dormidos al despertar  
y cien pasos irán adelantando  
de la tierra hacia el altar  
del rey de la gloria que  
contento ya estará de ver  
como sus hijitos a la aurora  
levantad.

Soy Jesús de Nazareth.

Te dictaré cuando llamado fui al templo a conversar con los sabios y sacerdotes del entonces Templo de Israel: llegué muy temprano y parado estuve esperando a que uno a uno llegaran y se sentaran, entonces antes de decir palabra levanté una plegaria a mi Padre Dios en los cielos que atento escuchaba.

Padre Bendito seas por siempre Rey de Gloria te alabo, te aclamo, Rey de Israel y de todos estos lacayos que venimos a tu altar a proclamarte nuestro Dios Único y Verdadero quien nos ha de librar de todos las ataduras que nos esclavizan.

Me postro ante Ti, Dios vivo, dame y comparte tu sabiduría con este humilde servidor para poder contestar cuanta pregunta asalte a mis hermanos que los haga dudar, que provengo del bien y no del mal.

Todos callados se miraban, no atinando a que decir, hasta que elevé una plegaria muy por todos conocidas y fue entonces que terminando que hubiera ésta, todos nos dispusimos a llevar a cabo esa plática que ellos buscaron conmigo

¿Y tú Padre? Dijeron

¿Por qué no ha venido?

Se referían a José mi Padre Santo.- El se ha quedado a trabajar el madero con esmero cien bancas habrá de acabar que le han encargado de aquí mismo, para mañana sin tardar.

Todos se quedaron callados y comencé diciendo:

Dios Padre nos tiene planeado un camino en su senda, quien lo ha encontrado me lo diga (no hablaban), que yo ahora os lo digo y después me podrán señalar que es lo que ustedes sienten que los jala hacia el altar.

El hacer el bien por mi hermano en el camino, y llevar la palabra Santa a lugares muy apartados es lo que a mi me llama.

Entonces contestó uno diciendo- A mí, lo que me hace venir al Templo es la carga que llevo en hombros de pedir a saduceos las limosnas para el Templo.

Otro exclamó sonriendo, -Yo vengo a tratar los asuntos de los bueyes, a sacarlos a pastar y venderlos al emigrante y por último dijo otro, -Todos oramos al Señor de los cielos para que no nos muestre su Ira.

Hermanos míos – les dije-

Alaben al Padre Dios de Gloria y no se cansen de alabarlo, ofrezcan sus trabajos en reparación de sus faltas, pidan su concejo para dar paz y consuelo a quien en el camino anda para acercarlo al altar a orar por el Dios de los cielos, a quién debemos amar con toditas nuestras fuerzas y Él nos indicará el camino a tomar.

Ellos se extrañaban al escucharme decir estas frases desde que elevamos una oración y con el pasar de las horas muy atentos me escuchaban sin burla ni sorna.

Llevar comida al hambriento

De beber al sediento

Darle una manta al que pase frío y una

Palabra de aliento al desvalido.

Mas si su situación lo permite ofrezcan de sus tesoros que cuanto más ayuden, mil bendiciones tocan sus vidas.

La mayoría no comprendía mis sentencias pero más de uno se acercó a querer conocer más.

Y otros se alarmaron de verme hablar del Rey de los Cielos con tanta familiaridad pensaron les restaba autoridad-

Mas una Alma blanca apareció de entre ellos, era un hombre muy sabio mas sus ojos no tenían vida, nubes grises los cubrían y se acercó dando tumbos y llegó hasta mi diciendo, - Gloria a ti Señor de las alturas nos has enviado a Jesús a rescatarnos de las penumbras. Lo abracé y juntos oramos al Señor nuestro Padre. Al terminar se me acercó y me dijo.

Estos tunantes te dicen puras necedades, habrán de sacar primero al fiero que reina en ellos. Se refería por supuesto a quien con sorna reía a mis espaldas. Más el ciego podía ver mas que ellos. Pues tenía abiertos los ojos del alma.

**27 de mayo de 2005.**

Soy Jesús de María Virgen:

Ayer fue un hermoso día en compañía de todos los hijos del Padre que siguen los mandatos que os dejó con Moisés y las costumbres y días festivos que llevan a cabo en mi memoria.

Los eventos como el sucedido a quienes no creyeron que la hostia consagrada es el Cuerpo y Sangre de Cristo, quien murió por el perdón de sus pecados son realizados por mi Padre quien en su poderoso dominio del mundo hace posible. Menuda sorpresa se han llevado al ver convertirse la hostia en mi cuerpo y sangre.

De cuántos milagros ha tenido que valerse Padre y Madre divinos para que ustedes sigan con la Fe en alto.

Evitar la putrefacción y conservar las Hostias es un milagro más de la Omnipotencia de mi Padre. Y el milagro día a día durante la Consagración, pues efectivamente se llenan del Hijo a través del Espíritu Glorioso al asistir a tomar la Hostia es Magnificat.

Las órdenes Divinas marcan ya la entrada de la Era en donde habrá de cambiar el clima y nada en su sitio quedará. Se irán modificando las estepas donde habrá cambios extremos en su mayoría; sabrán sobrevivir al cambio de temperaturas. Más a la justicia de mi Padre solo los justos y misericordiosos se mantendrán firmes al devenir de los Tiempos.

Dirás a todos los que me siguen en las letras, que yo vivo en ellos y que requiero de que su alma este llena del Espíritu Divino a través de la Eucaristía, y que agradezco todas las muestras de Fe y Amor que me otorgan y que deben estar atentos, pues yo les respondo con una caricia del viento, una hojita al caer de un árbol, una florecita a su paso llegar y de mil formas los abrazo y aprieto en mi regazo. Como te decía un día Madrecita; El poderío de Naciones se verá menguado pues cruenta guerra se acerca a aplastarlos. Pidan por la Paz Mundial y de Naciones. Llueve en los ríos y pronto verán caer hielo del cielo.

**29 de mayo de 2005.**

Dulces hijos míos, sientan el amor que María Virgen les otorga pues predilectos míos han de ser si no pecan.

Mas a toditos mis pequeñuelos que andan en malos pasos vierto mis lágrimas en su sentir para que su arrepentimiento por ofender al Padre llegue pronto. A estos niños míos los amo más pues débiles criaturas son y deseosos de ser salvados se encuentran.

Ese amor que les profeso es el amor que siente una madre por uno de sus polluelos enfermos, viendo los otros sanos, se agacha por él que está enfermo y lo ayuda a salir de su atraso.

Soy Jesús, ya estoy con ustedes,

La llama que pende del hilo del tiempo de la vida de los hijos de mi Padre de la tierra, se inclina al soplo del peso de sus faltas, los candeleros son custodiados por criaturas celestiales, que no los dejan apagarse debido a las muchas ocasiones de amor infinito que renuevan la flama.

Bellos hijos del mundo acaso no cesen de pecar, el gran candelabro se precipitará y muy pocos serán salvados de las garras del malo lucifer.

Soy Jesús de Nazareth, Belén, fue mi cuna de donde partí hacia los hijos del mundo.

Plateados son los cordones que envuelven la Bella tierra con el correr de almas se tensan los hilos como bellos carriles o rieles luminosos que transportan el Espíritu de Dios que como Dulce vida otorga.

El amor del Padre a Ustedes que siguen sus pasos en el camino de Gloriosa esperanza en la Resurrección Divina, cuando Dios enviará a levantaros de sus criptas y marcharán hacia el Paraíso terrenal a vivir en la paz, alegría infinita de Dios y Señor de todo cuanto existe y el mal se erradicará y glorioso el Bien prevalecerá.